


AUTONOMÍA

Ven viable revisar las fiscalías

POR XIMENA MEJÍA

llzette.mejia@gimm.com.mx

Ante la posible reforma de Morena y sus aliados para que las fiscalías pierdan su autonomía, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró ayer que no está interesada en intervenir ni controlarlas, pero consideró que es necesario revisar si están cumpliendo con su deber.

“No es ningún interés nuestro, como no es interés para el Poder Judicial, la intervención del Ejecutivo en el Poder Judicial, no es interés de la Presidenta, tampoco es interés de la Presidenta tener influencia en la fiscalía para poder controlar lo que hace”, dijo.

Por su parte, el presidente



Lo que sí se requiere es una revisión, como lo hicimos en el Poder Judicial de la Federación, una revisión profunda al desempeño.”

RICARDO MONREAL

PRESIDENTE DE LA JUCOPO

de la Jucopo, Ricardo Monreal, aseguró que la presidencia no ha enviado una iniciativa para reformar las fiscalías locales.

“Lo que sí se requiere es una revisión, como lo hicimos en el Poder Judicial de la Federación, una revisión profunda al desempeño”, sostuvo el morenista.